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REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 46 /1995-1996

Data: 16/10/1996 - Horário: horas

Expediente - Pauta:

(1) - Informes gerais:
• Osmar Marchese,
• Chapa,
• Painéis para inauguração da Sede,
• Gravura Bico de Pena / Guaratinguetá,

(2) - Fórum das Seis, 17/10,14 horas,

(3) - Solicitação de Mobília Velha,

(4) - Solicitação pagamento Ia parcelado décimo-terceiro dos funcionários,

(5) - organização eleição Diretoria:
. comissão eleitoral,
.CR,
. urna nas unidade que não tem representantes (?),

(6) - Mudança de horário da Sra Vivian,

(7) - caixinha para alunos IA (evento de inauguração),

(8) - Outros...



1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N* 46/1995-1996
2 Data: 16/10/1996 - Horário: 10 horas

3

4 A reunião teve inicio com a presença dos professores: Lúcia Pereira da Silva, primeira
5 secretária; Marcela Haun, primeira tesoureira; Marlene Rita Queiroz, segunda tesoureira; e
6 Lino Castellani Filho, diretor administrativo. O professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente;
7 encontra-se viajando, o professor José Luiz Antunes de O. Sousa, segundo vice-presidente; está
8 em outra reunião, a professora ítala Loffredo D'Ottaviano, primeiro vice-presidente está
9 ausente por motivo de saúde e a professora Sílvia Nebra de Pérez, segunda secretária,

10 encontra-se afastada. Iniciando a reunião, a professora Marcela coloca em discussão a
11 organização da festa de inauguração da nova Sede. Ficou decidido que as professoras Marlene
12 e Lúcia ficariam encarregadas de comprar toalhas de papel, enfeites tipo vaso com flores para
13 as mesas e cinzeiros, além do pano para a placa e fitas para as portas. Dentro dos orçamentos
14 apresentados, definiu-se o aluguel de 30 mesas com cadeiras, ao preço de R$ 2,00 (dois reais)
15 por conjunto e a aquisição de 8 caixas de vinho para a festa, uma vez que a cerveja o buffet
16 fornece em consignação. Ficou decidido também a contratação do buffet D'Elisa para servir o
17 coquetel após a cerimônia de inauguração. Em seguida discutiu-se solicitação de apoio
18 financeiro a uma das chapas concorrentes ao DCE, definindo-se que não se pode patrocinar
19 chapas, pois não se enquadranos propósitos desta Associação. Qualquertipo de apoio tem sido
20 dado ao DCE, enquanto entidade representativa dos estudantes de graduação e não a um grupo
21 de estudantes. A professora Marcela propõe a seguir que se estude a possibilidade de contratar
22 a Senhora Vivian como recepcionista na nova Sede. As vantagens apontadas são que já tem
23 conhecimento das atitudes dela como organizadora do arquivo da Associação, uma tarefa em
24 que tem se empenhado de modo altamente satisfatório, além de ter se mostrado uma pessoa
25 prestativa, de fácil convívio, tendojá auxiliado outros funcionários em tarefas como digitação,
26 etiquetar boletins, etc, sempre com muito boa vontade. A proposta foi aprovada em princípio,
27 ficando a professora Marcela de conversar com a Senhora Vivian e o professor Guedes para
28 sua formalização. Passou-se à analise de solicitação de doação do mobiliário velho que não
29 será aproveitado na nova Sede pela Escola Estadual de Primeiro Grau "Gustavo Marcondes", e
30 decidiu-se aprovar a doação desde que que a Escola se comprometaa buscar os móveis após a
31 mudança para a nova Sede. Comrelação ao pagamento da primeira metade do décimo-terceiro
32 salário aos funcionários da Sede, decidiu-se seguir a mesmadata da Unicamp, antecipando para
33 21 de outubro. Em seguida a professora Marcela informa ter entrado em contato com o
34 professorHélio Solhae a ex-funcionária da Adunicamp, Senhora Ivete, que se encarregarão da
35 exposição de painéis sobre a vida da Adunicamp durante a festa de inauguração. Com relação à
36 reunião do Fórum das Seis do dia 17 de outubro, às 14 horas na Adusp, não há disponibilidade
37 de nenhum diretor comparecer, sendo que o professor OsmarMarchese deverá ir para discutir
38 propostas sobre as Reformas da Previdência e Administrativa, preparatória para o próximo
39 Conad, da Andes-SN. Passou-se a discutir a organização das eleições da Diretoria, ficando
40 decidido que nas unidades com representante no Conselho de Representantes, estes ficariam
41 encarregados das urnas e nas demais, seria enviado oficio para o Diretor, solicitando apoio
42 logístico para a realização das eleições. Decidiu-se também solicitar que os componentes da
43 chapa auxiliassem onde fosse necessário. As listagens dos sócios por Unidade estão sendo
44 elaboradas pela Senhora Elena e como membros da Comissão Eleitoral ficarão nos dias 22 e
45 23 de outubro as professoras Marlene e Lúciae no dia 24 a professora Marlene, devendo um
46 membro do Conselho de Representantes integrar essa Comissão, encarregada também da
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1 apuração a ser iniciadana sexta-feira, 25 de outubro, às 10 horas na Adunicamp. Em seguidao
2 professor Osmar Marchese, convidado a participar, presta as seguintes informações: 1) na
3 reunião da CUT sobre a defesa dos Servidores Públicos decidiu-se realizar manifestação em 29
4 de outubro no Congresso Nacional, no dia 6 de novembro, dia de luta em defesa do serviço
5 público, deverão ser realizados fóruns de debates e manifestações em todo o país, através do
6 apoio das regionais. Decidiu-se solicitar ao STU que articule nossa participação. Lembrou
7 também queno dia 17 de dezembro, emFortaleza, haverá manifestação conjunta do CONESUL.
8 2) foi aprovada a idéia de uma campanha promocional pela mídia, vídeo de 30 segundos no
9 Fantástico e TJ Brasil e divulgação nas revistas Veja e Isto É. O custo total é de R$

10 1.500.000,00 (hum milhão e quinhentos mil reais) e a proposta é o rateio por 1.000 entidades ,
11 outra proposta é a contribuição de R$ 1,00 (um real) por funcionário público. 3) a terceira
12 conferência do Servidor Público foi adiada para março/abril de 1997, com reunião
13 preparatória em 20 de novembro. 4) deverá ser informado, através de boletim, o andamento das
14 reformas administrativas e previdenciária, bem como as conseqüências do "pacotâo da
15 reforma" para os docentes da Unicamp, ficando o professor Osmar de preparar o texto
16 informativo. Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 12:40 horas e eu, professora
17 Lucia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata solicitando a Elena Cristina
18 Caetano, funcionária da entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação da Diretoria
19 da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 17 de outubro de 1996.
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